

# PRESSEMITTEILUNG

## Technik Museum Sinsheim eröffnet neues Restaurant „Flight Deck“



Das Technik Museum Sinsheim arbeitet mit Hochdruck daran, das neue Restaurant „Flight Deck“ pünktlich vor den Pfingstferien aufsperrten zu können. Quelle TMSNHSP



Ab dem 6. Juni 2025 heißt das Team seine Gäste willkommen. Quelle TMSNHSP

Sinsheim. **Nachdem das Technik Museum Sinsheim über die kommende Eröffnung des U-Bootes U17 informiert hat, legt es direkt nach: Am 6. Juni 2025 öffnet das neue Restaurant „Flight Deck“ seine Türen. Snacks, Burger und Milkshakes genießt man hier nicht irgendwo – sondern zwischen Luftfahrtlegenden wie der Concorde oder der Junkers Ju-52. Das außergewöhnliche Ambiente, inspiriert vom Deck eines Flugzeugträgers, macht den Besuch zu einem besonderen Erlebnis. Bestellt wird bequem über Selforder-Terminals. Das von der museumseigenen Gastronomie betriebene Restaurant ist an 365 Tagen im Jahr für alle Gäste frei zugänglich.**

Am 6. Juni 2025 öffnet das neue Restaurant „Flight Deck“ im Technik Museum Sinsheim seine Türen. Mit diesem Konzept reagiert das Museum auf den stetig wachsenden Besucherandrang, der besonders zu Stoßzeiten die Kapazitäten der bestehenden Gastronomiebetriebe an ihre Grenzen bringt. Das „Flight Deck“ schafft hier nicht nur Abhilfe, sondern setzt auch neue Maßstäbe in Sachen Ambiente und Erlebnisgastronomie.

Die Besucher erwartet ein einzigartiges Flair: Unter den beeindruckenden Fliegerikonen wie der Concorde und der Junkers Ju 52 genießen Gäste ihre Speisen im Schatten eines MiG-Jets. Das Interieur des Restaurants ist inspiriert vom Deck eines Flugzeugträgers – authentisch und detailverliebt. Der Rumpf einer Pembroke dient als imposante Theke, ein Airbus-Flügel wurde kunstvoll zum Stehtisch umfunktioniert, und von der Decke hängen Helme, die als stilvolle Lampen fungieren. Die Bauzeit des Restaurants betrug rund sieben Monate. Das „Flight Deck“ hat ganzjährig geöffnet: von Sonntag bis Donnerstag bis 19 Uhr, an Freitag und Samstag sogar bis 21 Uhr.



Kulinarisch bietet das „Flight Deck“ eine vielfältige Auswahl: Von klassischen Snacks und köstlichen Milkshakes bis hin zu saftigen Burgern ist für jeden Geschmack etwas dabei. Die Bestellung erfolgt über moderne Selforder-Terminals – schnell, unkompliziert und flexibel. Das Restaurant wird von der museumseigenen Gastronomie betrieben und ist für alle Besucher frei zugänglich – ganz gleich, ob als Museumsbesucher, als gemütlicher Zwischenstopp vor oder nach einem Film im IMAX 3D Kino Sinsheim oder einfach für einen entspannten Abend in außergewöhnlichem Ambiente.

„Um unseren Gästen ein echtes kulinarisches Erlebnis bieten zu können, arbeiten wir, das Gastronomie-Team, seit Monaten intensiv an diesem Projekt. Wir haben an allem gefeilt – von der Speisekarte über die Getränkeauswahl bis hin zu eigens kreierten Soßen. Dieses Restaurant ist ein echtes Gemeinschaftswerk“, betonen die beiden gastronomischen Leiter Waseem Imtiaz und Patrick Rivet. Das Technik Museum Sinsheim freut sich darauf, Gäste aus der Region und darüber hinaus in seinem neuen Restaurant „Flight Deck“ willkommen zu heißen.

### **Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall**

Vom gemeinnützigen Verein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit über 6.000 Mitglieder an. Im Jahr 2024 passierten knappe 1,2 Million Menschen die Türen der beiden Einrichtungen. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet.

An 365 Tagen im Jahr geöffnet, zeigen die Technik Museen Sinsheim Speyer zusammen auf mehr als 200.000 m<sup>2</sup> über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

---

4.060 Zeichen | 08.05.2025

**Mediabox:** <http://media.technik-museum.de/>

**Pressekontakt:** [presse@technik-museum.de](mailto:presse@technik-museum.de)